



Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP), administrador de 12 aeropuertos en México y dos en Jamaica, obtuvo menos de lo esperado al acudir a la Bolsa Institucional de Valores (Biva) para colocar dos bonos de largo plazo, debido a que tuvo que declarar desierto uno de estos instrumentos y recabó un monto menor que el esperado con el otro.

La compañía recabó 2,757 millones 587,600 pesos mediante la colocación de un bono con vigencia de cuatro años en Biva, el cual pagará un interés variable resultado de adicionar 0.26 puntos porcentuales a la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIE) a un plazo de hasta 29 días. La tasa aplicable al primer periodo de interés será de 9.20% sobre el valor nominal del bono.

GAP pretendía obtener 55,300 millones de pesos a través de este instrumento, que representa la octava emisión al amparo de un programa de deuda por hasta 42,200 millones de pesos, identificado con la clave de pizarra GAP 22L.

El instrumento fue calificado con 'mxAAA' por parte de S&P Global Ratings y con 'AAA.mx' por Moody's Investors Service, las dos notas más altas en escala local para esas agencias.